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中 新 社 香 港 9 月
1日电 (记者 魏华都)
为 期 两 天 的 香 港 第 七
届 “ 一 带 一 路 ” 高 峰
论坛9月1日继续举行，
逾80位“一带一路”沿
线 及 相 关 国 家 和 地 区
的 主 要 官 员 及 商 界 人
士 出 席 。 来 自 东 南 亚
国 家 的 相 关 官 员 在 论
坛 上 发 言 时 提 到 ， 共
建 “ 一 带 一 路 ” 使 经
济 发 展 受 益 ， 对 基 础
建 设 项 目 有 很 大 的 帮
助 ， 并 强 调 加 深 区 域
合作的重要性。

新 加 坡 副 总 理 兼
经 济 政 策 统 筹 部 长 王
瑞 杰 认 为 ， 各 国 要 寻
找 合 作 的 共 同 基 础 ，
通 过 强 化 项 目 的 可 融
资 性 、 环 境 责 任 ， 以
及 联 通 性 ， 再 加 上 稳
定 的 环 境 ， 以 加 强
区 域 的 合 作 和 伙 伴 关
系 。 他 称 ， 联 通 性 是
现 代 经 济 的 基 础 ， 新
加 坡 支 持 香 港 加 入 《
区 域 全 面 经 济 伙 伴 关
系协定》(RCEP)，在

国 际 金 融 、 航 运 贸 易
等 方 面 为 区 域 经 济 增
添活力。

柬 埔 寨 公 共 工 程
与 运 输 部 国 务 秘 书 林
斯 丹 尼 称 ， “ 一 带 一
路 ” 让 柬 埔 寨 在 基 建
方 面 获 益 良 多 ， 例 如
建 设 了 超 过 3 0 0 0 公 里
的 公 路 ， 改 善 公 路 拥
堵 问 题 ， 道 路 也 可 以
服 务 于 旅 游 业 。 “ 一
带 一 路 ” 提 供 一 个 区
域 合 作 的 平 台 ， 期 待
未 来 可 以 加 深 区 域 合
作 ， 获 得 经 济 增 长 的
引 擎 ， 柬 埔 寨 各 地 区
正 在 加 大 现 代 化 建 设
的 步 伐 ， 希 望 能 有 更
多 地 区 实 现 联 通 ， 迎
接 新 冠 肺 炎 疫 情 后 的
新发展。

马 来 西 亚 国 际
贸 易 与 工 业 部 副 部 长
林 万 锋 表 示 ， “ 一 带
一 路 ” 是 重 要 的 经 济
增 长 动 力 ， 也 推 动 东
盟 国 家 在 各 个 经 济 领
域 的 进 步 ， 包 括 制 造

业 、 能 源 行 业 。 为 了
加 深 合 作 ， 马 来 西 亚
也 关 注 粤 港 澳 大 湾 区
的 发 展 ， 并 希 望 未 来
能在此设立公司。

印 度 尼 西 亚 海 洋

与 投 资 部 统 筹 部 长 卢
胡 特 表 示 ， 香 港 是 印
尼 第 二 大 贸 易 伙 伴 ，
双 方 刚 签 订 避 免 双 重
征 税 的 协 议 。 印 尼 近
年 进 行 了 法 律 改 革 ，
减 少 进 出 口 限 制 ， 让

商 界 享 受 优 惠 ， 促 进
外 商 投 资 。 目 前 ， 印
尼 有 很 多 项 目 可 供 投
资 ， 例 如 计 划 建 设 一
个 新 的 绿 色 城 市 ， 欢
迎各国投资者。(完)

东南亚国家高官：
共建“一带一路”使经济发展受益

中 新 网 9 月 1 日 电 
据 台 湾 《 联 合 报 》 报
道 ， 台 北 市 长 柯 文 哲
9 月 1 日 下 午 赴 市 议 会

总 质 询 ， 台 北 市 议 员
汪志冰问柯文哲8年市
长 有 什 么 领 悟 ， 柯 文
哲 说 ， “ 市 府 不 是 急

诊 处 ” ， 要 改 变 一 下
做 法 ， 政 治 是 专 业 ，
有 S O P （ 标 准 作 业 程
序Standard Operating 
Procedure），用的SOP
和 以 前 在 加 护 病 房 的
SOP不一样，要改用新
的 规 则 ， 在 那 不 能 思
考 ， 要 马 上 解 决 ， 但
大 部 分 市 政 ， 想 两 天
还来得及。

汪 志 冰 问 柯 文

哲 ， 最 遗 憾 的 事 是 什
么 ？ 柯 文 哲 说 ， 没
有 ， 做 一 天 算 一 天 ，
不 管 成 功 或 失 败 ， 都
是 生 命 中 一 部 分 ； 至
于 有 没 有 后 悔 的 事 ？
柯 文 哲 说 ， 也 没 有 ，
有 时 事 后 想 一 想 ， 当
时没有更好的选择。

柯 文 哲 也 说 ，
最 骄 傲 的 事 是 “ 我 竟
然 还 活 着 ” ， 这 不 容

易 ， 每 天 晚 上 电 视 从
49台到56台，“每一台
都 骂 你 ， 还 活 着 不 简
单”。

至 于 最 痛 恨
的 人 ， 是 不 是 王 世
坚 ？ 柯 文 哲 说 ， 不 会
啦 ， “ 他 只 是 太 搞 笑
了 ” ， 汪 志 冰 追 问 ，
换 成 议 员 简 舒 培 ？ 柯
文 哲 说 ， 他 们 也 是 做
他 们 该 做 的 事 。 （
完）

当8年市长有什么领悟？
柯文哲：每一台都骂你，还活着不简单

神舟十四号航天员乘组
将于今日择机执行第一次出舱活动

中新网北京9月1
日电 (马帅莎 杨欣)据
中国载人航天工程办
公室消息，神舟十四
号航天员乘组将于今
日择机执行第一次出
舱活动。

自北京时间2022

年6月5日顺利进驻空
间站组合体以来，神
舟 十 四 号 航 天 员 乘
组已在轨工作生活88
天，先后完成了货运
飞船物资转移、问天
舱平台在轨测试、科
学实验机柜解锁与测

试、小机械臂解锁与
在轨测试、空间站组
合体管理等工作，开
展了在轨医学检查、
失重防护锻炼、空间
科学实(试)验等日常
工作，进行了在轨紧
急撤离演练、小机械
臂操作、医疗救护演
练等在轨训练项目。

目前，神舟十四
号航天员乘组状态良
好，空间站组合体运
行稳定，具备开展出
舱活动条件。(完)


